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} ...la.cama.a.de.e.
-· ·-poder Ejecutivo de la Provincia, mediante el organismo pertinente, proceda aA4r7 O •·r ,

informar:

ROYECTO DE COMUNICACIÓN

ados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el

a) los motivos por los cuales desde el día 8 de Noviembre del corriente el
distrito lntiyaco y zonas aledañas se encuentran sin suministro de agua
potable;

b) qué medidas se están llevando a cabo para proveer a los vecinos y
vecinas afectadas por la falta de agua potable; y

c) en cuánto tiempo estiman poder normalizar el suministro de agua
el Acueducto del Norte Santafesino.
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o Pullaro Marcelo Gonzalez
l

Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Intuyaco es una lGcaiidad y comuna del departamento Vera, provincia de Santa
Fe, ubicada a más de 350 km al norte de la Capital Provincial, sobre la ruta
Provincial Nº 3. Desde hace poco más de dos semanas, los vecinos y vecinas
de la localidad de lntiyaco deben ser asistidos desde otras localidades para ser



provistos de agua apta para consumo. Son más de 2 mil las personas que

residen en la zona afectada por esta problemática, que se manifiesta también

en la localidad de Colmena.

Este distrito es uno de los abastecidos con el acueducto del norte, que permite

la provisión de agua potable a Garabato, Colmena, lntiyaco, Golondrina, Los

Tábanos, Cañada Ombú, Los Amores, Villa Ana, y Pozo de los Indios. Por

causas que se desconocen, desde el día 8 de Noviembre no poseen suministro

de agua potabilizada. Situación que se agrava aún más dadas las elevadas

temperaturas que se registran en la región en esta temporada del año.

Si bien las autoridades intentan subsanar esta deficiencia en el suministro

mediante la asistencia con camiones cisterna que trasladan agua desde

localidades cercanas como Reconquista o Malabrigo, estas medidas resultan

insuficientes para asistir a la totalidad de la población afectada, que continúa

sin respuestas certeras respecto a cuánto tiempo se tardará en reestablecer el
servicio.

Es por ello que solicitamos al Poder Ejecutivo de la Provincia que de manera

inmediata informe las novedades, respecto a esta situación y brinde a los

vecinos y vecinas más certezas respecto a la regularización de un servicio que
ensable para una vida digna.

dJ'o Pullaro
DiputadProvincial

Marcelo González
Diputado Provincial
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